



Comparado con igual periodo de 2023

En 8,9% crecieron las exportaciones agropecuarias y forestales en enero-julio de 2024

China continúa siendo el principal país de destino de las exportaciones agropecuarias y forestales, anotando USD 4.105 millones, con un incremento de 11%, respecto a enero-julio de 2023. Le sigue Estados Unidos, con un registro de USD 2.396 millones, con un incremento de 10%, en el período señalado.

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) informó que, en enero-julio de 2024, las exportaciones agropecuarias y forestales crecieron en 8,9%, comparado con igual periodo de 2023, registrando un total de USD 12.197 millones.

En enero-julio de 2024, el principal país de destino de los embarques silvoagropecuarios fue China, anotando USD 4.105 millones, con un incremento de 11%, respecto a igual periodo de 2023. Le sigue Estados Unidos, con un registro de USD 2.396 millones, con un incremento de 10%, en el período señalado. Otros mercados, por orden importancia, fueron Japón, México, Países Bajos, Corea del Sur, Brasil, Reino Unido, Colombia, Canadá.

En enero-julio de 2024, los envíos agrícolas alcanzaron a USD 8.174 millones, con un alza de 9,5%. Asimismo, los embarques pecuarios llegaron a USD 961 millones, con un crecimiento de 3,6%. Las exportaciones forestales registraron USD 3.062 millones, con un aumento de 8,8%. Todas las variaciones comparadas con igual periodo de 2023.

La directora de Odepa, Andrea

García, señaló que “estas cifras confirman que este 2024 ha sido un año de recuperación de mercados y de crecimiento económico”.

En enero-julio de 2024, los principales rubros exportados fueron frutas frescas y frutos secos; celulosa; vinos y alcoholes; frutas procesadas; madera elaborada; carnes y subproductos; maderas aserradas; maderas en plaquitas; semillas para siembra; lácteos; hortalizas procesadas; hortalizas frescas; flores, bulbos tubérculos y plantas; miel.

La balanza comercial silvoagropecuaria fue positiva, con un incremento de 17,7% en enero-julio de 2024, comparado con igual periodo de 2023, anotando USD 7.311 millones. Las importaciones sectoriales llegaron a USD 4.886, con una disminución de 2,2% en el período comprendido.

Cabe señalar que el Ministerio de Agricultura lidera la Agenda de

Competitividad Agroexportadora Sustentable, cuyo objetivo es fortalecer el posicionamiento del sector agropecuario chileno en los mercados internacionales en términos de imagen, calidad, inocuidad y con un especial énfasis en la producción sustentable.



Andrea García, directora de Odepa.